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会         議        記         録 

会 議 の 名 称 産業建設常任委員会 
会議場所 全員協議会室、 

     第２委員会室 

担当職員 駒田 

日 時 令和５年１２月１８日（水曜日） 
開 議  午前 10 時 58 分 

閉 議  午前 11 時 27 分  

出席委員 ◎木村、○法貴、林、片山、山木、小川、齊藤 

出席理事者 

 

【産業観光部】松本部長 

［商工観光課］玉井課長、橋本商工振興係長 

 

出席事務局 井上事務局長、駒田主査 

傍聴者 市民 0名 報道関係者 1名 議員 5名（小林、冨谷、三上、山本、菱田） 
 
 

会  議  の  概  要 
１０：５８ 

 

１ 開議（木村委員長あいさつ） 

 

［事務局日程説明］ 

 

２ 所管分付託議案審査（説明～質疑） 

 

［産業観光部入室］ 

 

［産業観光部所管議案審査］ 

・産業観光部長あいさつ 

（１）第１６号議案 令和５年度亀岡市一般会計補正予算（第６号） 

・所管課長説明（歳出・歳入一括） 

 １１：０７ 

 

［質疑］ 

＜齊藤委員＞ 

コロナの影響が長引くタクシー事業者でも利用いただけるのか。また、灯油などに

も利用できるのか。 

＜商工観光課長＞ 

タクシー事業者には第６弾クーポン事業の際にも参加いただいているので、第７弾

でも引き続き参加いただけるよう案内していく。また、灯油などを販売されている

店舗にも参加を呼びかけ、市民が利用しやすいようにしていきたい。 

＜林委員＞ 

自治会にもお世話になると思うが、どのような形で協力いただけるのか。 

＜商工観光課長＞ 

自治会にはクーポン券の配布をお世話になっており、今回も議案の可決後に直接依

頼に伺う予定である。自治会加入者には自治会から配布をいただいており、千代川
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町や千歳町など一部の自治会では未加入者にも配布いただいている。 

＜片山委員＞ 

会計年度任用職員２名を雇用するとのことであるが、その雇用見込は。 

＜商工観光課長＞ 

現在、第６弾クーポン事業で雇用している会計年度任用職員を継続して雇用できれ

ばと考えている。 

＜齊藤委員＞ 

タクシーなどで、高齢者がクーポン券をシェアして利用するという事例もある。そ

ういった使い方も市民に広報できないのか。 

＜商工観光課長＞ 

各自治会に配布する際にそういった事例も紹介していきたいと思う。 

＜山木委員＞ 

 １世帯に１つとのことであるが、多様な世帯の形があると思うので可能であれば拡

充いただきたい。 

＜商工観光課長＞ 

今回は国の補助金を活用し、財源の上限があるためこういった形にさせていただい

た。世帯については厚生労働省が定める定義に基づき事業を実施しているが、色々

な世帯の在り方もあるため今後検討していきたい。 

 

１１：１５ 

 

［産業観光部退室］ 

 

［委員間討議なし］ 

 

３ 討論～採決 

［討論なし］ 

 

［採決］ 

・第１６号議案 令和５年度亀岡市一般会計補正予算（第６号）所管分 

        可決・全員 

 

［指摘要望等］ 

＜木村委員長＞ 

 委員長報告の作成に当たり、指摘要望等があればお願いする。 

（意見なし） 

＜木村委員長＞ 

 委員長報告の文言等は、正副委員長に一任願う。 

（全員了） 

＜木村委員長＞ 

 これより、委員長報告の作成に入るので、暫時休憩する。 

１１：１８ 

 

＜休憩１１：１８～１１：２１＞ 
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４ 委員長報告の確認 

（木村委員長 委員長報告朗読） 

＜木村委員長＞ 

 この内容でよいか。 

（全員了） 

 

５ 議会だより原稿の確認 

（木村委員長 別紙により説明） 

（各委員原稿確認） 

＜木村委員長＞ 

 本日審査した商工業振興対策経費についても記載した。この内容でよいか。 

（全員了） 

 

６ その他 

＜木村委員長＞ 

 １月の月例は１月１９日（金）午前１０時から開催するのでよろしくお願いす

る。 

 

～散会１１：２７ 


